

令和元年5月 高等部2年生



美術授業 『スケッチ』

9日(木)には、美術授業で「人参や玉ねぎなどの野菜」や「ノースポール」を題材に、スケッチを行いました。個人個人が自由に構図を考え、伸び伸びと描くことができました。

実物そのものを写実的に描く生徒、自分の好きな色を選んで彩色する生徒、絵に好きな文字を書き入れる生徒など、それぞれが個性あふれる作品を制作することができました。



校外歩行 (洲桜苑)

13日(月)には、災害時緊急避難場所である「洲桜苑」へ校外歩行に行ってきました。気温も丁度良い暖かさで、学年全体で楽しみながら歩くことができました。

GW明けの校外歩行だったので、子どもたちは疲れたのか洲桜苑についての瞬間、一斉に日陰を探し、お茶を飲みながらゆったりと休憩していました。



農業実習 (淡路景観園芸学校)

16日(木)には、淡路景観園芸学校に農業実習に行ってきました。子どもたちは緊張感を持ちながらも、楽しみつつ爽やかな表情で実習に参加できました。移植ごてを使った花の定植作業、刈り込み鋏を使った剪定作業等、初めての作業もありましたが、担当者の方と話し合いをしながら、1つ1つの作業を最後までやり切ることができました。